

Article paru le 12 mai 2019

Re-cyclages en France. L'exposition ouvre le festival des déchets

Le Télégramme Voir les commentaires



De gauche à droite : Frédéric Hédouin, directeur général de Corepile, Pierre de Lépinau, directeur général d'Adivalor, Roselyne Filipe, vice-présidente de Brest métropole chargée de la gestion durable des déchets, Alain Fouray, photographe de l'exposition, et Béatrice Fouray, scénariste de l'exposition.

« Organisé en amont du Festival des déchets de Brest qui se déroulera du 3 au 8 juin, premier du genre en France, l'exposition "Re-cyclages en France" s'est installée à Brest jusqu'au 11 juin sur le parvis en bas de la rue de Siam, au cœur du centre-ville », indique Roselyne Filipe, vice-présidente de Brest métropole chargée de la gestion durable des déchets.

Recyclage et valorisation

« Après le succès rencontré à l'Orangerie du Sénat en 2015 et lors de la COP21, "Re-cyclages" s'est élargie à dix filières de recyclage et de valorisation autour de neuf éco-organismes – Adivalor, Citeo, Corepile, Cyclamed, Dastri, EcoDDS, Eco TLC, PV Cycle France et Valdelia – et s'est enrichie en 2017 avec un développement pédagogique et informatif, dont des témoignage de ceux qui travaillent quotidiennement au traitement des déchets sur le terrain. Brest est la huitième ville étape, une première en Bretagne », ajoute Alain Fouray, photographe de l'exposition, qui a déjà réuni 800 000 visiteurs.

« Les déchets sont une ressource »

« Brest métropole et la Ville de Brest, en s'associant avec les filières de recyclage et de valorisation des déchets, souhaitent sensibiliser les habitants au fait que les déchets sont une ressource à condition qu'ils soient bien triés. Le prolongement de la durée de vie d'un produit, la protection des ressources, les économies d'énergie et la réduction des risques de pollution ou de toxicité pour l'environnement et la santé publique sont aussi au programme de ce voyage artistique », conclut Pierre de Lépinau, directeur général d'Adivalor.

Partager Tweeter Envoyer Imprimer Agrandir Mode nuit

Retrouvez plus d'articles

Déchets Recyclage exposition Brest Re-cyclages Chez vous